

St Genis l'Argentière : le club de l'Amitié a repris ses activités

Le Progrès, édition du 5 novembre

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Le club de l'amitié a repris ses activités

Le club de l'amitié reprend peu à peu ses activités. La présidente Gaby Laval présente un aperçu du programme. « Le lundi, les amateurs se retrouvent traditionnellement pour jouer au tarot et tous les adhérents sont invités le mardi après-midi pour pratiquer pétanque, belote, jeux divers ou caouette. Un mardi par mois, un repas au restaurant de Saint-Genis est proposé. » Le club organise aussi des sorties à la journée. La présidente invite les personnes qui le souhaitent, à venir découvrir le club deux mardis, « comme un essai, pour voir comment nous passons notre journée. Bien sûr, le pass-sanitaire est obligatoire. »

Contact : Renée Morel, secrétaire, 06.60.81.30.37 ou Gaby Laval 06.31. 89.86. 95.